SÁBADO 3 **AGOSTO 2013**

La Habana Año 55 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 49 No. 184 20 ctvs





El ingreso más importante que puede tener nuestro país es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

EJT: un ejército invicto



Momento en que Raúl, hace hoy 40 años, tras intercambiar la gorra de sargento de las FAR de Alfredo Luis Fuentes, con el sombrero de yarey de Walter Pupo, miembro de la Columna Juvenil del Centenario, les alza los brazos en gesto simbólico y deja fundado el Ejército Juvenil del Trabajo.

LSE ABRE ASÍ una nueva etapa para la juventud cubana y su organización de vanguardia. Como en la alfabetización, como en Girón y la lucha contra bandidos, como en la Columna Juvenil del Centenario y en las unidades de trabajo de nuestras Fuerzas Armadas Revolucionarias, nues-

tros jóvenes no fallarán". Con esas visionarias palabras del compañero Raúl, entonces Ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, quedaba constituido, el 3 de agosto de 1973, el Ejército Juvenil del Trabajo, cuyas emblemáticas siglas, EJT, hacen evocar múltiples obras de gran impacto económico y social.

En estos 40 años sus oficiales y soldados han presentado credenciales de eficiencia y constancia en la construcción de centros educacionales, económicos y científicos, en la modernización de las redes del ferrocarril, en el corte de caña, la atención a plantaciones de café y cítricos, la siembra de árboles, la producción de viandas y hortalizas y su comercialización, así como en las campañas para erradicar el Aedes aegypti, entre otras incontables tareas.

Fruto de la fusión de la Columna Juvenil del Centenario con las unidades de las FAR dedicadas a la producción, el EJT ha sido siempre una escuela de la que han egresado operadores de combinadas y alzadoras cañeras, mecánicos, macheteros, agricultores, pero, sobre todo, gente con una educación integral en el trabajo y la de-

Sería imposible hablar del desarrollo económico y social de las zonas montañosas de nuestro país sin incluir la decisiva contribución de este singular Ejército, activo protagonista del Plan Turquino Manatí; ni tampoco estaría completa la historia de la capacidad militar y combativa de la Revolución si no se

cuenta la proeza de sus combatientes al construir en breve tiempo importantes obras ingenieras en el sur de Angola, durante la ofensiva final que permitió derrotar a las fuerzas invasoras del régimen racista de Sudáfrica.

En la década de los noventa, el EJT, que hasta entonces había trabajado como fuerza de apoyo en faenas agrícolas, industriales y de la construcción, asumió también la administración integral de todas las actividades donde participa. Muchos ejemplos podrían citarse de la eficiencia de esa gestión, en diversas empresas y centros de producción que llegaron a sus manos con deficiencias y fueron devueltos a los organismos responsables con notables mejorias, fruto de la disciplina y el rigor de sus combatientes y trabajadores civiles.

Ese rigor y disciplina han sido las principales armas de un Ejército que no ha perdido un solo combate y continúa hoy librando estratégicas batallas como la producción de alimentos, decisiva para la seguridad nacional.

Lula: no podemos retroceder en nuestras conquistas

SAO PAULO, Brasil.—Tenemos la obligación de no permitir ningún tipo de retroceso en las conquistas alcanzadas hasta ahora, afirmó este viernes el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva en la inauguración oficial del XIX Encuentro del Foro de Sao Paulo (FSP).

Así como la derecha quiso un

día crear un Consenso de Washington, creo que es el momento de construir el consenso de la izquierda en América Latina y el Caribe para demostrar que es posible una manera de gobernar diferente. Podemos tener un nuevo modelo de izquierda respetando la cultura de cada país, acotó.

Ante los asistentes a esta cita del Foro, una idea suya y del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, que reúne a organizaciones sociales y partidos de izquierda de la región, Lula señaló que le debemos mucho a los compañeros cubanos que siempre nos

enseñaron que el ejercicio de la tolerancia entre nosotros, la convivencia pacífica y entre varios sectores de la izquierda, era la única posibilidad de avanzar. Asimismo, indicó que la histo-

ria se encargó de probar que la democracia ejercida a partir de la participación puede ser la mejor fuente para que la izquier-

da llegue al poder en cualquier parte del mundo.

En ese sentido, recordó que gran parte de las elites no admite la llegada de personas progresistas al poder.

Lula indicó igualmente que era necesario avanzar mucho más en materia de integración. Al respecto, señaló la responsabilidad de Brasil como animador del proceso integracionista por ser la nación más grande de Sudamérica y tener una de las economías más dinámicas de la región. (SE)



Este viaje es para promover la paz, el amor y la amistad entre los pueblos de Cuba y Estados Unidos, afirmó el atleta en La Habana



Venus Carrillo Ortega

Tras 28 horas de remar, parado, en una tabla de surf, el norteamericano Benjamin Friberg arribó a las costas de Cayo Hueso (Estados Unidos), hecho que lo convierte en el primer hombre en cruzar el Estrecho de la Florida en estas condiciones.

Según la página Ninety North en la red social Facebook, el atleta logró llegar a tierra en una travesía inédita, hazaña que comen-

Con esta aventura a mar abierto, Friberg,

músico de jazz y amante de los deportes extremos, impone un récord en esa modalidad, conocida como paddleboarding o stand up paddle surf.

Este viaje es para promover la paz, el amor y la amistad entre los pueblos de Cuba y Estados Unidos, así como también un estilo de vida saludable, afirmó el atleta en la capital cubana. En su recorrido, fue escoltado por una embarcación, donde navegaron especialistas —un capitán, un camarógrafo, una nutricionista y una enfermera—, quienes velaron por la seguridad del surfista.

Originario de Chattanooga, en el estado de Tennessee, Friberg practica deportes de remo desde hace 20 años, pero hace solo cuatro comenzó a experimentar en la especialidad de paddleboarding, que solo admite remar de pie.

El cruce del estrecho de la Florida, partiendo desde Cuba, se ha convertido en un reto para varios atletas del mundo, en especial del país norteamericano. En junio del 2011, un salvavidas de Miami Beach comzó este jueves en horas del mediodía, al salir pletó el trayecto en *paddleboarding* en poco desde la Marina Hemingway, de La Habana. más de 29 horas, acostado sobre una tabla

Retransmitirá hoy la Mesa Redonda Cumbre del Alba y entrevista a Mujica



La Mesa Redonda retransmitirá hoy, por el Canal Educativo 2, su emisión del pasado martes sobre la Cumbre del ALBA, que incluyó la entrevista especial que el programa le hiciera al Presidente Uruguayo José